

Destino turístico cubano se beneficiará con plantas desalinizadoras



La Habana, 3 may (RHC) El vicepresidente de Mercadotecnia de la cadena Gaviota S.A. de Cuba, Frank Oltuski, informó este jueves 3 de mayo, que en 2019 funcionarán en la cayería norte de la central provincia de Villa Clara dos plantas desalinizadoras que darán seguridad total al abasto de agua potable a ese destino turístico.

"Para su puesta en marcha este año, uno de esos equipos recibe los ajustes finales a fin de que aporte 50 litros de agua por segundo a las instalaciones del polo, hacia el cual se bombean en el presente 140 litros por segundo desde tierra firme", anunció el directivo.

Oltuski explicó a periodistas nacionales y extranjeros acreditados en la Feria Internacional de Turismo, FitCuba 2018, que tiene lugar hasta el 5 de mayo en la cayería norte villaclareña, que similar capacidad tendrá la otra planta prevista para 2019.

Igualmente habló de otras inversiones que también se ejecutan como parte de las políticas impulsadas en el mencionado destino recreativo, el cual forma parte de la Reserva Mundial de la Biosfera de la Bahía de Buena Vista.

El vicepresidente de Mercadotecnia de Gaviota S.A. mencionó entre ellas el procesamiento y reciclaje de todo tipo de desechos producidos por las instalaciones del cayo, que posee 10 mil 572 cuartos en 17 hoteles, todos propiedad de esa cadena, y administrados por prestigiosas compañías foráneas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/161445-destino-turistico-cubano-se-beneficiara-con-plantas-desalinizadoras>



Radio Habana Cuba